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那覇西ロータリークラブ年間テーマ 

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」 

四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を

深めるか 

４． みんなの為に

なるかどうか

例会報告 

第２８２１回（２０２３年９月１３日）出席報告 

欠席会員  

石川、名幸、大城（博）、福重、慶佐次、久保、渡慶次 

平尾、石垣、照屋（紀）、照屋（圭）、松野下、高平 

福本、稲嶺、大城（美）会員 

ゲスト 

宮内英美里（ホストファミリー） 

クララさん（青少年交換学生）

９月度誕生祝い 

比嘉広明（９月１６日） 

会長報告 中村敦 

9 月 8 日金曜日、那覇パシフィックホテルでクラブ活性化

ワークショップが開催されました。会員増強と退会防止が

二大テーマでありました。研修スタイルは今までの、講師

が研修を行うようなモデルではなく、参加者も発言する双

方向スタイル「ラーニングモデル」の形式で進行しました。 

嶋村パストガバナーの基本講演後に、グループごとの別れ

「持続可能な元気なクラブを実現しよう」、「居心地の良い

クラブをつくろう」、二つのテーマについてディスカッショ

ンを行いました。会員増強は大きなテーマでありますが、

今回は既存会員の退会者がでないよう、様々な工夫につい

て話し合いがもたれました。 

退会者が多い時期は入会 3 年以内が多いそうです。早めに

クラブに馴染んでいただけるように、既存会員がフォロー

し、会合やゴルフ等を開催し、風通しの良いクラブになる

よう努力が必要ではないかと思います。 

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５３名 ３６名 １６名 ６９％ ６５％ 

那覇西ロータリークラブ 
国際ﾛｰﾀﾘｰ 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日 

本日のプログラム 

９月２７（水） 

・点鐘

・ロータリーソング

・日も風も星も

・会長報告

・幹事報告

・観月会

会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉 

幹 事：比嘉芳直 

例会日 毎週水曜日 12 時 30 分 

例会場 沖縄ハーバービューホテル 

事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階 

ＴＥＬ：861-7824 ＦＡＸ：861-7825 

TEL：861-7824 FAX ：861-7825

TEL : 098-861-7824 FAX : 098-861-

7825



 

幹事報告 

 

・来週 9 月 20 日は特別休会となります。 

・9 月 27 日は夜間例会 18 時から例会、18 時 30 分から観

月会を行います。会費：6,000 円。 

・本日はクララさんがゲストとして参加しております。ホ

ストファミリーは宮内会員、エスコートは儀部会員が行

っております。 

・伊野波会員より米山奨学金に 50 万円、ロータリー財団

に 1,000 ドルの寄付を頂いております。ありがとうござ

います。 

・9 月 8 日のワークショップに参加しました。那覇北、那

覇東、宜野湾、名護のクラブと同席でしたが、那覇北、

那覇東、宜野湾クラブでは全員ライン登録をしているそ

うです。那覇北では週報は作成しておらず、適宜ライン

で週報のような案内を行っています。会員増強について

は、各クラブ苦労はあるようですが、ゲスト参加者を増

やしたりと会員増強に力を入れているとのことです。 

・本日は丸橋会員の卓話があります。楽しみにしておりま

す。 

・ヤング杯を 10 月 17 日に開催いたします。参加者 12 名

を予定しております。ご連絡お待ちしております。 

 

 

委員会報告 

親睦活動委員会からお知らせ 

9 月 27 日（水）18 時から夜間例会、18 時 30 分観月会を開

催。催し物については検討中です。当日お楽しみください。 

 

 

 

 

 

本日のゲスト クララ・リースケ・エルナマハイマンさん  

（ドイツからの留学生） 

 

ドイツから来ました。クララです。 

このすばらしいロータリークラブにお世話になることがで

きて本当に幸せです。 

 

卓話 「パイナップルボウル実施報告」 

    丸橋会員 

 

7 月 1 日に台湾のチームと国際親善交流試合「パイナップ

ルボウル」を行いました。その際、ハーフタイムで西原高

等学校のマーチングバンドに演奏を行っていただきました

が、学生の移動と楽器の移動でお金がかかるということで、

理事会にお願いをいたしまして、移動費用を負担していた

だきました。誠にありがとうございます。また今日、ご報

告の機会をいただきましたことお礼申し上げます。 

沖縄におけるチームの課題としましては、ホームグランド

がないので、どこか施設と提携できないか検討しています。

またグラウンドの確保や整備、審判育成、また試合遠征費

用の確保等、課題が多く残っています。スポンサーをした

いという企業がありましたら、是非ご紹介よろしくお願い

いたします。 

 


